



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>153 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84423125</b>
Prix	<b>1 250 000 €</b>

## Roquebrune-Cap-Martin Appartement à vendre (06190)

Situé dans le quartier résidentiel du Hameau, ce spacieux 5 pièces avec piscine privative et vue mer est composé de la manière suivante :- Un double salon/séjour avec terrasse- Une cuisine ouverte équipée- Une grande salle de douche- Trois chambres- Une chambre/bureau- Une salle d'eau- Une large terrasse- Un jardinUn studio indépendant complète le charme de ce bien.Les honoraires sont à la charge du vendeur.Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques

*Located in the residential area of Le Hameau, this spacious 4-bedroom apartment with private swimming pool and sea view is composed as follows:- A double lounge/living room with terrace- An open-plan fitted kitchen- A large shower room- Three bedrooms- One office/bedroom- A shower room- A large terrace- A gardenAn independent studio completes the charm of this property.Fees are payable by the vendor.Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques*

## **VALERI AGENCY BY JM BAREI**

11 AVENUE DU TROIS SEPTEMBRE - 06320 CAP-D'AIL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

